



La ola de frío que está azotando Huancayo ha obligado a caminar con ponchos y bufandas, sin excepción de sexo ni edad.

Brrrrr..que Frío

ESTAMOS A 5 GRABOS BAJO CERO

Y Huayao Dice que Hará Más Frío

Los huancainos tiritaron de frío ayer, cuando la temperatura ambiental descendió violentamente hasta alcanzar un registro de 5.4 grados bajo cero.

El flagelo de la "helada" comenzó a partir de la medianoche, prolongándose hasta pasadas las seis de la mañana.

La inusitada, insoportable y terrible ola de frío empezó en el mes de junio y se ha ido acrecentando con el correr de los días en todo el Vale del Mantaro.

Viejos pobladores y resi-

dentos de la incontrastable coincidieron en señalar que desde hace muchos años no se había presentado una baja de la temperatura tan acentuada.

Ayer los techos, depósitos de agua y los cultivos presentaban un manto brillante de escarcha que hacía castañear los dientes.

En el Instituto Geofísico de Huayao, se informó que en lo que va del mes de julio, la temperatura osciló dentro de 1.5 a 2.5 grados.

También anunciaron... que en las próximas semanas de

julio y agosto el frío será aun más intenso, sobre todo en las zonas altas.

La ola de frío ha originado ya una sucesión de casos de gripe y otras enfermedades broncopulmonares. Los niños son los más afectados al igual que los noctámbulos y los que tienen que madrugar por el horario corrido.

En las farmacias y boticas locales señalaron que el consumo de analgésicos y otros fármacos propios para el tratamiento de la gripe, faringitis, amigdalitis y otras afecciones similares había aumentado en forma sorprendente.

Médicos entrevistados recomendaron consumo de cítricos, evitar las bebidas frías y abrigarse convenientemente para contrarrestar la avanzada del frío y la gripe.